

いたばし産業見本市会場で11月8日開催！ まちづくりフォーラム（産連会員の皆さんが登壇）

「産業集積の維持・発展に向けた住工共生のまちづくり」

工場周辺の宅地化にブレーキがかからず、産業集積の維持に大きな障害になっています。準工業地域での操業環境が年々悪化する中で、行政主導ではなく、地域主導で「住・工・商が共存する産業文化を地域住民が誇れるまちづくり」を推進するために何が出来るか、何が必要かを新河岸地域の取り組みなどを事例としてひも解きます。

まちづくりフォーラム

11/8（木） 13:00～14:00

テーマ 産業集積の維持発展に向けた住工共生のまちづくり

講師

- ・大阪経済大学 経済学部地域政策学科教授 梅村 仁 氏（ファシリテーター）
- ・（株）栗田化学研究所 代表取締役社長 栗田 秀樹 氏（パネリスト）
- ・（有）新栄電化工業所 代表取締役 下平 信一 氏（パネリスト）
- ・日本瑠璃釉薬（株） 代表取締役 小島 大介 氏（パネリスト）

お申込み方法は、見本市ホームページをご覧ください。

<https://www.itabashi-iiie.jp/>

いたばし産業見本市

検索

“ものづくりの板橋”で開催する、製造業のためのビジネス展示会

第22回

いたばし産業見本市

製造と加工技術展 2018

11/8 木 .9 金 10:00～18:00 入場 無料 (会場)板橋区立東板橋体育館 (主催)いたばし産業見本市実行委員会

同時開催 平成30年度 5区合同 ものづくり企業商談会 2018.11/8 実施

板橋区 ITABASHI Quality

120の価値と出会える

